

33. 3me lecture d'un règlement à l'effet d'annexer la Cité de Ste-Cunégonde. (Lavallée.)
 34. 3ème lecture d'un règlement à l'effet d'annexer la municipalité de Rosemont. (Lavallée.)

MOTIONS

35. Pour annexer la Ville St-Paul (Lavallée).
 36. Pour annexer la municipalité du Boulevard St-Paul (Lavallée).
 37. Pour annexer le village de Verdun (Lavallée).
 38. Pour annexer la paroisse de la Longue-Pointe (Lavallée).
 39. Pour amender le règlement No 266 (Duquette).
 40. Pour amender le règlement No 270 (St-Denis).
 41. Pour avoir l'opinion des avocats de la Cité *re* expropriation de la rue Amherst (Larivière).

REGLEMENT

42. 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No 266 *re* taxe d'eau (Carter).
 43. 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de réduire la taxe d'eau (L.-A. Lapointe).

RAPPORT

44. *Voirie*—Pour changer le nom de la rue du Palais, quartier St-Denis.

REGLEMENTS

45. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* fourniture de gaz (Vallières).
 46. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant le règlement No 313. (Leclaire.)

RAPPORT

47. *Incendies et Eclairage*.—Pour permettre à S. Galt d'installer une machine à vapeur.

MOTIONS.

48. *Lapointe, L.-A.*—Pour un règlement *re* Cie. du chemin de fer Terminal.
 49. *Larivière*.—Pour amender le règlement No 260.
 50. *Leclaire*.—Pour abroger la Sect. 3 du Statut 63 Vict., chap. 49.

REGLEMENTS.

51. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement à l'effet de fermer la rue des Carrières. (Lévy.)
 52. 2ème et 3ème lectures d'un règlement régissant la construction des bâtiments sur la rue Ontario. (Ricard).

CAHIER DE CHARGES.

53. Cahier de charges pour fourniture de gaz.

RAPPORTS.

54. *Finances et Parcs et Traverses*.—Pour remettre à Jos. Langlois les dépôts faits par lui comme garantie.
 55. *Hygiène et Statistiques*.—*Re* construction d'une morgue.

REGLEMENT

56. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement amendant les règlements Nos 193 et 212. (Vallières.)

RAPPORT

57. *Voirie*.—Pour accorder un certain privilège à O.-H. Tansey.

MOTIONS

58. *DeSerres*.—Pour abroger résolution *re* changement du nom de la rue Craig.
 59. *Vallières*.—Pour un règlement régissant la construction des bâtiments sur la rue St-Hubert.

REGLEMENT

60. 1ère, 2ème et 3ème lectures d'un règlement *re* construction des édifices sur la rue St-Laurent. (Leclaire).

MOTION

61. *St. Denis*.—*Re* taille des constables.

REGLEMENT

62. 3ème lecture du règlement annexant Villeraï. (Lavallée.)

REQUETE

63. Cercle Dramatique de St-Henri demandant qu'on lui permette de se servir de la salle du Conseil.

RAPPORT

64. *Finances*.—Pour fusionner les départements de la *Gazette Municipale* et des Impressions.

MOTION

65. *Ames*.—Pour donner instruction à la Commission des Incendies et de l'Eclairage de tenir une enquête au sujet de certaines accusations.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

33. 3rd reading of a by-law to annex the City of St. Cunegonde. (Lavallée.)
 34. 3rd reading of a by-law to annex the Municipality of Rosemount. (Lavallée.)

MOTIONS.

35. To annex Ville St. Paul. (Lavallée).
 36. To annex Municipality of Boulevard St. Paul. (Lavallée).
 37. To annex the Village of Verdun. (Lavallée).
 38. To annex the Parish of Longue-Pointe. (Lavallée).
 39. To amend by-law No. 266. (Duquette).
 40. To amend by-law No. 270. (St-Denis).
 41. For City Attorney's opinion *re* Amherst street expropriation. (Larivière).

BY-LAWS.

42. 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 266 *re* water rates. (Carter).
 43. 2nd and 3rd reading of a by-law to reduce the water rates. (L. A. Lapointe).

REPORT.

44. *Road*—To change name of Palace street, St. Denis ward.

BY-LAWS.

45. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* gas supply. Vallières.
 46. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-law No. 313 (Leclaire.)

REPORT.

47. *Fire and Light*.—To allow S. Galt to erect a steam engine.

MOTIONS.

48. *Lapointe, L. A.*—For a by-law *re* Terminal Ry. Co.
 49. *Larivière*.—To amend by-law No. 260.
 50. *Leclaire*.—To repeal Sect. 3 of the Act 63 Vict., Chap. 49.

BY-LAWS.

51. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to close Carrière street. (Lévy.)
 52. 2nd and 3rd reading of a by-law to regulate buildings on Ontario street. (Ricard).

SPECIFICATION

53. Specification for proposed supply of gas.

REPORTS.

54. *Finance and Parks and Ferries*.—To remit guarantee to Jos. Langlois.
 55. *Hygiene and Statistics*.—Anent the construction of a morgue.

BY-LAW

56. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law to amend by-laws Nos. 193 and 212. (Vallières.)

REPORT.

57. *Road*.—To grant certain privilege to O. H. Tansey.

MOTIONS

58. *DeSerres*.—To repeal resolution *re* naming of Craig street.
 59. *Vallières*.—For a by-law to regulate buildings in St. Hubert street.

BY-LAW.

60. 1st, 2nd and 3rd reading of a by-law *re* construction on St. Lawrence street. (Leclaire).

MOTION

61. *St. Denis*.—*Re* height of policemen.

BY-LAW.

62. 3rd reading of by-law *re* annexation of Villeraï. (Lavallée.)

APPLICATION

63. Cercle Dramatique of St. Henry to use Council chamber.

REPORT.

64. *Finance*.—To merge *Municipal Gazette* and printing departments.

MOTION.

65. *Ames*.—To instruct Fire and Light Committee to investigate certain charges.

L. O. DAVID,
City Clerk